



Somos mucho pueblo y mucho gobierno ante la xenofobia: Rosa Icela Rodríguez; resalta acciones de Sheinbaum tras deportaciones masivas

La secretaria de Gobernación reconoció las acciones de la estrategia “México te Abraza”



La secretaria de Gobernación, [Rosa Icela Rodríguez](#), se pronunció en torno a las deportaciones masivas iniciadas por el gobierno del Presidente de Estados Unidos, [Donald Trump](#). Al respecto, aseguró



que que en México “somos mucho pueblo y mucho gobierno ante la xenofobia, racismo y la exclusión”.

“Vamos a salir adelante porque somos mucho pueblo y mucho gobierno ante la xenofobia, el racismo y la exclusión. El liderazgo de nuestra presidenta [Claudia Sheinbaum Pardo](#) ha sido fundamental en estos primeros cuatro meses de gobierno”, declaró.

En la reunión plenaria del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, la secretaria aseguró que desde antes que Trump rindiera protesta, el gobierno mexicano contó con tiempo para analizar diversos escenarios y planificó respuestas adecuadas para cada escenario, por lo que aseveró: “Hoy por hoy podemos decir que ante la política migratoria de Estados Unidos, México está preparado para cualquier escenario”.

Recordó que a través de la estrategia [“México te Abraza”](#), los connacionales están siendo recibidos desde el primer momento de su retorno a la patria.

Detalló que actualmente están en operación **10 centros de atención** en los seis estados fronterizos, los cuales tienen la capacidad de albergar a 2 mil 500 personas por cada centro, “pero si es necesario ampliarlo lo podemos hacer”.

Rodríguez Velázquez puntualizó que todos los centros cuentan con servicio de luz, agua, regadera, internet, baños y dormitorios, pero aseguró, que dichos centros no son solo para dormir, “sino que son espacios donde México da la mano a nuestras hermanas y hermanos repatriados con múltiples servicios que ahí se ocurren, como la entrega inmediata de su carta de repatriación, que es la llave para ingresar a los centros de atención y les facilitan los trámites para obtener su acta de nacimiento, credencial de elector, la CURP, la afiliación inmediata al IMSS Bienestar. También ingresar a programas sociales”



Segob resalta acciones de empresarios

La funcionaria federal aprovechó para **reconocer a los empresarios** de México, quienes señaló, “están colaborando de manera comprometida con el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum”, para dar empleo a mexicanas y mexicanos que son repatriados.

“Se han comprometido con 50 mil plazas. Además, el gobierno de la doctora Claudia Sheinbaum dispuso entregar a los repatriados una tarjeta de 2 mil pesos, y se les está entregando la tarjeta Bienestar Paisano, cuyos recursos pueden utilizar para pagar su boleto del traslado a su lugar de origen o para lo que requieran”, agregó.

Ante diputadas y diputados, Rosa Icela también aprovechó para reconocer el trabajo de las y los legisladores, de quienes dijo “han aprobado reformas que dan un nuevo rostro a la constitución, un rostro humanista”.

Finalmente, los llamó a armonizar las leyes pendientes, incluidas la judicial y la de la Guardia Nacional, además de acelerar los trabajos para aprobar la reforma en materia de maíz transgénico, y el resto de propuesta que estará enviando la Presidenta de la República.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/somos-mucho-pueblo-y-mucho-gobierno-ante-la-xenofobia-rosa-icela-rodriguez-resalta-acciones-de-sheinbaum-tras-deportaciones-masivas/>